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本日のプログラム 

「五大奉仕委員長就任挨拶」 

佐藤 直子クラブ奉仕委員長 

上総 泰茂職業奉仕委員長 

泉  英伸社会奉仕委員長 

高橋 宏資国際奉仕委員長 

須永 清彦青少年奉仕委員長 

前回例会報告（７月６日） 

点 鐘： 髙瀬幸雄会長 

国歌君が代斉唱 ロータリーソング：奉仕の理想 

ビジター紹介（就任挨拶） 

第 8グループガバナー補佐 信太 秀紀様 

補佐幹事  宮内 秀章様 寺内 忠正様 

銚子東ＲＣ会長 石毛 園子様 

     幹事 飯田 貴之様 

新旧会長幹事バッジ交換 

会長挨拶 
２２－２３年度、会長を拝命いたしました髙瀬

でございます。会員皆様のご協力を頂きながら楽

しいクラブ運営を目指し頑張ってまいりますので

宜しくお願い申し上げます。 

本日は、銚子東ロータリークラブ会長石毛園子様、

幹事の飯田貴之様においでいただいています。ま

た、第８グループガバナー補佐信太秀紀様そして

補佐幹事の宮内秀章様と寺内忠正様にもご出席を

頂いております。お忙しい中でのご出席誠に有難

うございます。本日は新年度第一例会ですので、通

常プログラムを変更して進めさせていただきます

のでご了承の程宜しくお願い申し上げます。 

第 1回定例理事会報告 

１）委員会構成の件           …承認 

２）会費、入会金、各種負担金の件    …承認 

３）誕生祝い品の件           …承認 

４）東ＲＣとの役割分担の件       …承認 

５）Ｒ財団寄付の件           …承認 

６）取引先金融機関の件        …承認 

グローバル補助金口座解約する 

７）例会日程の件            …承認 

８）交際費等の件            …承認 

９）同好会、青少年団体補助金の件    …承認 

10）メーキャップ等の取り扱いの件    …承認 

11）関東近県野球大会の件        …承認 

12）出向者旅費交通費の件        …承認 

13）クラブ活動計画書の件        …承認 

14）出前教室の件            …承認 

15）東川新入会員カウンセラー・所属委員会の件 

…承認  

16）7月 8月 9月プログラムの件     …承認 

17）プロジェクトチラシについて  …継続審議 

18)ＧＮＤ推薦の件      …承認 推薦なし 

幹事報告 
1. MCRレポート 6月分 

2. 地区大会報告書の送付について 

…直前ガバナー事務所  

3. RLI実行委員の募集について 

4. 22-23年度袖ケ浦 RC事務局交代のお知らせ 

5. 千葉県ロータリーマップの HPのご案内 

6. ガバナーノミニー・デジグネート（2025-26年

度ガバナー）候補者推薦について 

7. 月信掲載お写真および会員増強・出席率ご提

出についてのお願い 

8. ロータリー文庫より各クラブへの文書配信の
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お願い 

9. ロータリー青少年交換派遣学生募集のご案内 

10. バギオだより第 91号 

…ガバナー事務所 

11. 寄付御礼 

…ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会 

12. 創立 50周年記念誌拝受 

…佐倉 RC 

【例会変更】八日市場ＲＣ 

7月 26日(火)振替休会→29日(金)18：30 宇しろ 

会員の記念日  
入会記念日 松本 恭一会員(7月 4日） 

      鈴木 達也会員(7月 5日) 

      髙瀬 幸雄会長(7月 6日)  

創業記念日 阿天坊俊明会員(7月 1日) 

      山本  肇会員(7月 1日) 

ニコニコＢＯＸ  

✧大ニコニコ 

第 8グループ 信太秀紀ガバナー補佐 

本年度、ガバナー補佐に就任させて頂きました。補

佐幹事の宮内秀章、寺内忠正ともどもよろしくお

願い致します。 

✧銚子東 RC石毛園子会長・飯田貴之幹事 

銚子ロータリークラブの皆様一年間よろしくお願

い致します。 

✧髙瀬幸雄会長・淵岡彰介幹事 

22-23年度を楽しい例会に向けて頑張ります。会員

皆様の御協力を宜しくお願い申し上げます。 

✧佐藤直子会員 

本年度クラブ奉仕委員長を拝命いたしました。各

委員会の皆様と協力しながら、活気あるクラブ運

営に努めてまいります。どうぞ宜しくお願い致し

ます。 

✧阿天坊俊明会員 

銚商野球部春の関東大会出場の折、ありがとうご

ざいました。いよいよ夏の甲子園大会千葉大会が

7/9(土)より開催されます。甲子園出場をめざし、

選手達は練習に励んでおりますので応援よろしく

お願いします。 

✧金島 弘会員 

髙瀬会長、淵岡幹事 1 年間頑張って下さい！本日

駅前花壇花植え終わりましたので水やりご協力宜

しくお願い致します。 

✧田中英子会員 

髙瀬会長、淵岡幹事いよいよ新年度が始まりまし

たね。本来ならば、例会に出席して御祝を申し上げ

るべきところですが、所用により、出席できず、大

変申し訳ございません。今年度のお二人のご活躍

を心よりお祈り申し上げます。 

新年度 第一例会 乾杯  

 

 
猿田正城パスト会長 

 

 

 

 

卓  話 

＝会長就任挨拶＝ 第 66代 髙瀬 幸雄会長 
銚子ロータリークラブ第 66

代の会長を拝命いたしまし

た髙瀬です。会員皆様のご

協力をいただきながらこの 1

年間を頑張ってまいりたいと

思いますので宜しくお願い

申し上げます。 

入会は 2011年（平成 23年）

7 月、あの東日本大震災が

あった年で 11年目を迎えます。入会は宮内龍雄会員

からお誘いがあったのが縁で現在に至っております。

銚子に住居は構えておりませんが、銚子愛は皆様と

同じぐらい持っていると自負をしています。 

２０２２－２３年度のジェニファーE.ジョーンズＲＩ会長は

女性初の会長です。テーマは「IMAGINE ROTARY」

（イマジン ロータリー）です。 又、国際ロータリー第

2790 地区小倉純夫ガバナーの地区スローガンは「ロ

ータリーの仲間との信頼を繋ぎ、千葉から世界を変え

ていこう！」そして第二のスローガンも示され、それは

「ロータリーを楽しみながら、地域で、そして世界で良

いことをしよう！」です。銚子ロータリークラブのスロー

ガンは次のようにさせていただきました。「ロータリー活

動を実践し社会に貢献しよう、そして実践は真心を込

めて」です。 

２０２０年１月１５日に日本でコロナ感染者が発見さ

れて以来、何回かの緊急事態宣言やまん延防止等重

点措置が講じられ今日に至っております。そして、ロ

ータリークラブの活動のほとんどが停滞や中止を余儀

なくされ、活動の中心である例会は時間短縮やオンラ

イン等の対策を講じながら実施していますが、親睦活

動等の会員同志が集まる活動は実施できない状況が

続いています。 

２０２２－２３年度のスタートは、コロナ感染状況が改善

されてきており、日本の社会全体が落ち着きを取り戻

しつつあるものと捉えています。そんな中、あえて「ロ

ータリー活動を実践し社会に貢献しよう、そして実践

は真心を込めて」をスローガンとして掲げさせていただ

きました。 

これはコロナ禍で会員の行動そのものが委縮し、ロー

タリアンが今まで築き上げてきた諸活動を通しての成

果を、忘れかけているのではないかとの思いでこのス

ローガンにさせていただきました。ロータリアン一人一
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人が実践し真心を取り戻し、より強い集団として輝ける

クラブにしていきたいと考えています。クラブ活動の実

践こそが、先人が追い求めたロータリークラブに近づ

けるものと確信しております。 

私のスローガンに合致した良い物語はないかと考えて

いた時、宮沢賢治の「雨にも負けず」の詩が思い浮か

びました。宮沢賢治は農業の未来と平和な社会に命

を懸けた人と言われています。 

この詩は、ロータリアンとしての行動や考え方が凝縮さ

れている感じがします。 

宮沢賢治は 1896 年（明治 29 年）岩手県で生まれ、

1933 年（昭和 8年）9 月 21日 13 時 30 分 37歳で死

去したと記録されています。この詩は 1931 年（昭和 6

年 11月３日）35歳の時に手帳に書き留めたもののよう

です。この日は偶然にも明治天皇の誕生日にもあたる

ようです。幼少のころから経文に親しんだと言われ、遺

言で法華経一千部を印刷して配布するようにとお父さ

んに依頼したともいわれています。そんな宮沢賢治な

のでこのカタカナと漢字交じりの文章において誤字が

あるとはとても考えられます。 

なぜカタカナ交じりの詩にしたかは定かではないよう

です。その時代はひらがなを女性が、男性はカタカナ

と漢字を使う社会だったともいわれています。もう一つ

はこの詩が、一つの意味に限定されないようにカタカ

ナにしたとも言われています。漢字は象形文字であり、

合体することにより意味ある言葉になるようです。そん

なことも考え、読む人それぞれが違う感性で理解をさ

せるためにカタカナの詩にしたかもしれません。 

もう一つ考えられるのが、宮沢賢治 27歳の時 1922年

（大正 11年）11月 17日にアインシュタインが来日して

こんな言葉を残しているようです。「ジョークについて

言えることは、絵画や音楽についても言えます。論理

的な企みではなく、見る人の位置によってさまざまな

色にきらめく、人生の美しい断片が感じられなければ

なりません。もし、そういう曖昧さを脱したいのであれ

ば、数学を始めることです」との記録があるようです。こ

の言葉を宮沢賢治が目にしたことがあるのではないで

しょうか、それを思い出してジョークを交えるためにカ

タカナにしたとの説もあるようです。特に私がジョークと

思う文は「ヒドリノトキハナミダヲナガシ」日照りと訳され

ていますが、日雇い仕事（方言でヒドリと言われるよう

ですがここだけ方言とは考えにくいと思います）や肥

取りではないかと議論されているようですが、私は肥

取りが正しいと思います。昔は人糞が肥料として使用

されていました。人間の人糞をくみ取る作業は大変な

作業です。私も幼いころこの経験を少し体験しました

が、臭くて大変な作業です。宮沢賢治はこのような、

議論をさせるためではなく、読む人の感性に任せたか

ったのではないでしょうか。 

ここで原文を朗読させていただきます。 
「雨ニモマケズ 風ニモマケズ 

雪ニモ夏ノ暑ニモマケヌ丈夫ナカラダヲモチ 

慾ハナク 決シテ瞋ラズ 

イツモシヅカニワラッテイル 

一日ニ玄米四合ト 

味噌ト少シノ野菜ヲタベ 

アラユルコトヲ 

ジブンヲカンジョウニ入レズニ 

ヨクミキキシワカリソシテワスレズ 

野原ノ松ノ林ノ蔭ノ 

小サナ萱ブキノ小屋ニイテ 

東ニ病気ノコドモアレバ 

行ッテ看病シテヤリ 

西ニツカレタ母アレバ 

行ッテソノ稲ノ束ヲ負ヒ 

南ニ死ニサウナ人アレバ 

行ッテコワガラナクテモイイトイヒ 

北ニケンクヮヤソショウガアレバ 

ツマラナイカラヤメロトイヒ 

ヒドリノトキハナミダヲナガシ 

サムサノナツハオロオロアルキ 

ミンナニデクノボートヨバレ 

ホメラレモセズ クニモサレズ 

サウイフモノニ ワタシワナリタイ」 

この詩を熟読すると、宮沢賢治もロータリアンの心を持

っていたのかもしれません。東奔西走し、ひたすら人

のために尽力し、人としての道を踏み外さず歩み続け

た人ではないでしょうか。私のスローガン「ロータリー

活動を実践し社会に貢献しよう、そして実践は真心を

込めて」に重ね合わせていただければ幸いです。 

そして例会運営においては、第一優先事項は卓話を

大事にすることと考え、その為には卓話時間は２５分

を優先的に確保していきたいと思っております。そし

て、個人個人がロータリー活動の中で得た大切な考

え方を尊重し認め合うクラブにしたいと考えています。 

最後に、今年は銚子沖に計画されていた銚子市沖

洋上風力発電事業の事業者が決まり２０２８年９月の

稼働に向けての諸準備が進められています。新規企

業の進出や銚子地域の活性化に期待が寄せられて

います。ロータリークラブにとっても新規会員の入会等

良い効果が得られることを願っています。これからも銚

子ロータリークラブは進化していくでしょう。例会運営

も違ったプログラムになるかもしれませんが、今年度も

会員皆様のご協力を頂きながら、楽しいロータリークラ

ブを目指し頑張ってまいります。会員皆様の企業の発

展と皆様方のご健勝をお祈り申し上げ、会長就任の

挨拶と致します。宜しくお願い申し上げます。 

＝幹事就任挨拶＝    淵岡 彰介幹事 
私のロータリークラブ入

会は２０１７年で、ロータリア

ンとしてはまだまだ未熟と自

覚しておりまして幹事という

大役を担うのは、気が引き

締まる思いがしております。 

ロータリークラブの幹事の具

体的役割を教科書的に一
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言で言えば「会長の方針に従い、会長と一体となって

クラブ運営を推進して行くこと、またクラブ内外の多彩

な実務を担当することであり、その為にはクラブ事務

局とよく連携すること」というような表現になると思いま

す。ここで言っていることは、幹事のやるべき事として

理解し実践して参りますが、この表現については役職

名が“幹事”ではなく“事務局長”であれば腑に落ちる

のですが、どうもよく理解できず、幹事就任を目前に

控えた頃から“幹事”のクラブ内におけるポジション（言

い換えれば、組織における役割）って何だろうと考える

ようになりましたが、気の利いた結論には至りませんで

した。役職柄、会社組織のことを考えることが多いので、

会社にあてはめたら類似のポジションがあるかなとも

考えてみましたが、なかなか思い当たるものがありま

せん。ロータリークラブは、各年度の会長方針に従っ

て５大奉仕委員長を軸に各委員会メンバー等がクラブ

活動の屋台骨を支えることになっており、また会長の

代行になりうる副会長も存在するわけです。幹事の本

来的な役割って、一体何だろうか？？と悶々としてお

りました。 

そのようなわけで様々な資料にあたってみたところ、

（忘れてしまいましたが）何処かの地区の幹事長さん

が地区研修会で幹事の役割についてされた話を目に

する機会がありました。曰く「全ての会員が充実したロ

ータリーライフがおくれるように、気配り、目配り、お節

介を行うこと」と記載されていました。 

これを読んで“なるほど”と何となく腑に落ちた感じがし

ました。が、具体的にどうやるかは当然の事ながら、何

処にも書いてありませんので、その時々の状況に応じ

て柔軟かつ適切な対応をしていくしかないのだなと考

えています。従って、今この場で立派な抱負を述べる

ことはできませんが、幹事に与えられた特典とも言える

クラブのあらゆる情報を把握する立場を通じてロータリ

ーを多角的に学び、そこから得られることを先に述べ

た認識を持って実践に移せればいいかなと今では思

っています。それがしっかり実践できれば、１年後の退

任あいさつの折に「充実した幹事活動ができた」と報

告できるのではと思いますし、それに向けて役割を果

たして参りたいと思っております。皆さんのご指導、ご

協力をお願い申し上げまして、簡単ですが幹事就任

挨拶とさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

入会式 

東川 祐太郎会員 

明治安田生命保険 

成田支社 銚子営業所長 

ｶｳﾝｾﾗｰ：宮内秀章会員 

所 属：親睦活動委員会 

 

 

 

 

 

委嘱状伝達 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 8グループガバナー補佐 

信太 秀紀会員 

【出席報告】  

会員総数 ３７名  出席計算 ３３名  

出  席 ２９名  欠  席  ４名  

出 席 率  ８７．８８％ 

欠席者：村田君・田中君・鈴木君・高橋宏明君 

【Ｍ Ｕ】  

7/5八日市場ＲＣ 宮内(秀)君・信太君 

7/6駅前花植え 金島君・大岩君・島田君 

7/8旭ＲＣ  

宮内(秀)君・信太君 

7/8 ＲＡＣ例会  

金島君・大里君・島田君

須永君・寺内君 

7/12銚子東ＲＣ  

淵岡君・宮内(秀)君 

信太君・髙瀬君 

【ニコニコ】 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX ￥44,000 計 ￥ 44,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ ― 

米山 BOX ￥ 2,610 計 ￥  2,610 

希望の風 ￥26,500 計 ￥ 26,500 

次週（７月２０日）プログラム 

㈲銚子海洋研究所 代表取締役 宮内幸雄様 

の卓話です。 

お弁当：茂利戸家（鰻重） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石毛直前会長・須永直前幹事慰労 信太 AG・髙瀬会長 

淵岡幹事激励・新入会員歓迎・多部田会員送別会 

7 月 6 日 18 時よりキャルネドサントゥール 


